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 皆さん、本当にお疲れ様でした。今年の運動会のテーマは、「結心～思いを

一つに～」でした。今年も新型コロナウイルスの影響で、時間短縮・密を避け

る・マスクを着用するなど限られた中での開催となりましたが、団役員や学級

のリーダーを中心に、みんなの思いを一つに集め、福中生全員が達成感を感じ

られる運動会になったと思います。特に今年は、全校揃っての応援合戦を行う

ことができました。初めてのことに戸惑いもあったと思いますが、どの団のパ

フォーマンスにも工夫が凝らされていました。本当に素晴らしい応援合戦でし

た。 

 三年生にとっては最後の運動会でした。後輩たちをまとめ、一人一人が責任

感を持ち、一致団結して取り組むことができたと思います。この運動会の成功

は、三年生のがんばりなくしてはあり得ませんでした。大変な状況の中、あき

らめず粘り強く頑張れたのは団の仲間、学級の仲間の存在があったからだと思

います。残り半年の学校生活、最後まで後輩たちのお手本として、最上級生の

自覚をもって互いに助け合いながら、過ごしていきましょう。 

 一・二年生のみなさん。来年、再来年はみなさんが中心となって行事や学校

生活を盛り上げていく番です。来年、どのような生活を送っているのか誰にも

予測がつきません。来年はコロナもおさまり、以前と同じ学校生活に戻ってい

るかもしれません。どんな状況でも、三年生を見て学んだこと、教わったこと

を生かして楽しい学校生活、行事を創り上げてください。 

 運動会を行えるか不安な状況の中でも、今できるサポートは何か生徒たちに

寄り添ってくださった校長先生を始め、先生方への感謝の気持ちを忘れず、運

動会で得られた絆や思いをこれからの学校生活につなげていきましょう。 

 


